

# *A Bogota et en Chine on célèbre le 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution*

---



**A Bogota et en Chine on célèbre le 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution**

La Havane, 1 janvier (RHC) Les membres de l'Association des Résidents Cubains en Colombie, les membres du Mouvement de Solidarité et les représentants du corps diplomatique accrédité en Colombie ont célébré ce mercredi le 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

L'activité s'est déroulée à l'ambassade de Cuba dans la capitale, avec de la musique, des plats typiques, des traditions et des allégories du pays caribéen, qui ont également servi d'hommage à l'héroïsme de son peuple.

Dans son discours, l'ambassadeur Javier Caamaño a remercié les amis qui ont participé à l'événement pour célébrer l'anniversaire qui a changé l'histoire de la nation caribéenne.

Pendant ce temps, en Chine, l'ambassadeur cubain, Alberto Blanco, a souligné l'importance historique du triomphe révolutionnaire de 1959 et son influence sur les relations avec le géant asiatique.

Selon le chef de la diplomatie, les liens bilatéraux ont affronté et surmonté de nombreux défis depuis l'établissement des relations diplomatiques en 1960 : « une amitié qui a résisté à l'épreuve du temps ».

Il a ajouté que le lien entre les deux pays surmontait la distance géographique et, dans ce sens, il a rappelé que plus de trois mille étudiants chinois ont été formés à Cuba, que des médecins de l'île ont apporté leur aide à la province du Sichuan en cas de catastrophe et que des entraîneurs du pays caribéen ont contribué au succès de la boxe féminine chinoise.

L'ambassadeur a également souligné la continuité de l'amitié spéciale au cours des trois générations qui ont vécu cette histoire. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373230-a-bogota-et-en-chine-on-celebrent-le-66eme-anniversaire-du-triomphe-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**